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SUBSIDES--Suite.
EMPLOYES ET RECEVEURS DES POSTES

-Suite.
M. Lake-Le développement des postes dans

l'ouest ne marche pas de pair avec le dé-
veloppement de la population-7658.

M. Fowler-Ne veut pas qu'on oublie l'est
pour l'ouest-7661.

REINTEIGRATION DES COMMIS DORION ET
McAFEE.

Hon. M. Aylesworth-P. -C. N. Dorion fut
renvoyé en 1897 pour s'être mêlé d'élection
-643; Il a été réintégré en 1898. après
avoir fait des excuses-643; il s'agit de le
remettre sous l'effet de la loi des pensions
comme il était avant destitution-543 ;
McAfee avait été destitué pour absence
Irrégulière, en 1903-543; en 1904 il fut
remis en place parce qu'il avait été réel-
lement malade-543; Il s'a git de le remet-
tre dans l'état où il se trouvait en 1903
sous l'empire de l'acte du service civil-
543.

SECRETAIRE PARTICULIER M. VERRET.
Hon. M. Lemieux-M. Verret commis du dé-

Detrtement de la justice transféré comme
secrétaire particulier aux postes-7654.

SERVICE POSTAL BI-HEBDOMADAIRE.
M. Sam. Hughes-Dans les nouvelles provin-

ces, on institue un service postal bi-heb-
domadaire, tandis que dans bien des an-
ciens comtés, il est seulement hebdo-
madaire-568; les anciens colons d'Ontario
doivent avoir les mêmes avantages que les
nouveaux colons de l'ouest-568.

TRADUCTION GAZETTE DU TRAVAIL.
Hon. R. Lemieux-La traduction était faite

par fonctionnaire département des postes,
sera faite à l'avenir par fonclonnaire spé-
cial-7654.

TRANSPORT DE COURRIERS DANS L'ILE
DU PRINCE-EDOUARD.

M. A. Martin-Se plaint que dans certains
endroits de l'île du Prince-Edouard où
passe le chemin de fer le service des pos-
tes se fasse par courrier-566.

Hon. Aylesworth-Etat de choses seulement
temporaire-566.

UNIFORMES DE FACTEURS.
Hon. Aylesworth-La plus grande partie de

cette fourniture d'uniformes a été adjugée
à deux maisons de commerce " Crown
Tailoring Company" de Toronto ; et "Cie
manufacturière Sanford " de Hamilton-
575.

REVENU DE L'INTERIEUR.

ACCISE DE MONTREAL.

M. Bickerdike-Demande si l'on va cons-
truire un bureau plus convenable à Mont-
réal pour l'accise-1610.

Hon. Brodeur-Crédit a été voté-1610: Gou-
vernement s'est mis en communication
avec ville de Montréal pour pouvoir occu-
per square de la place Royale-1610; après
des mois d'attente la ville a demandé les
plans des constructions projetées-1610.

SUBSIDES-Suite.

ACCISE DE MONTREAL-Suite.

M. Monk-Dit que retard provient de pro-
priétaires d'immeubles environnants op-
posés à ce que la ville donne possession
du square-1610.

ALCOOL METHYLIQUE POUR LES FABRI-
CANTS.

Hon. Brodeur-L'année dernière des soumis-
sions ont été demandées par les journaux;
le résultat a été uni, diminution de prix
de 11 cents par gallon -1614 ; l'alcool est
vendu par M. A. D. Gaul, de Montréal, à
$1.20 le gallon-1614; l'usine d'Orillia pro-
duit encore de l'alcool et des sous-pro-
duits-1614.

CONFERENCES DU SYSTEME METRIQUE.
Hou. Templeman-Propagande par brochu-

res dans l'est du Canada-2678 ; confé-
rences, tout le Canada-2678 ; un seul con-
férencier, prof. McLennan-2678 ; Gouver-
nement pas encore décidé quand adop-
tion du système métrique pourra se faire
-2679; dépend beaucoup décision des
Etats-Unis et Grande-Bretagne-2679.

M. R. L. Borden-Inutile dépenser argent
pour propagande si Gouvernement pas
décidé d'adopter système-2680.

Hon. Brodeur-Gouvernement a pris lui
tive de campagne éducative pour répondre
au désir exprimé dans résolution adoptée
par conférence intercoloniale-2680.

Hon. Fielding--Personne à la conférence
n'était disposé à entreprendre plus qu'une
campagne édtucative à présent-2680 ; édu-
cation sera lente-2680.

Hon. R. Lemieux-A été Informé à Paris
que les adeptes du système métrique vont
prochainement tenir une conférence à
Washington--2681 ; dans les pays euro-
péens, il a fallu des années et des années
pour implanter ce système-2682.
M. Macpherson-Le corps médical et les
chimistes industriels du monde entier se
servent déjà du système métrique-2682.

M. Sproule-Suggère qu'on commence par
enseigner ce système dans les écoles pu-
bliques avant les universités-2682.

DEPENSES DU DEPARTEMENT DU REVE-
NU DE L'INTERIEUR.

M. Reid-Il n'y a aucune rais6n pour que
les dépenses de ce département augmen-
tent-2684 ; il y a trop de fonctionnaires
-2684.

Hon. Templeman--Le pays ne peut pas se
plaindre si les revenus augmentent égale-
ment et si les prix relatifs de perception
diminuent-2684.

DIMINUTION DES DEPENSES.
M. Daniel-Le ministère se trouvera à

payer un total d'appointements moins éle-
vé pendant l'exercice prochain ?-382.

Hon. Brodeur-Le sous-ministre emploie
moins de commis de troisième classe que
l'année passée-382.


